

歳の延長だと言つてはいますが、人間が成長して行くには一つの節がある。例えば、小学校への入学、中、高校への入学、卒業、そして成人になつたと言つては、また一つの節である。

これは戦中、戦前も同じことで、当時、男子には徴兵検査があつたものです。何れの時代でも成人になつたら権利、義務が生じるわけですが、ここで一つの区切りとして自覚をもつて、自分のことのみでなく社会を良くする心構えが必要です。

江波戸伸治さん



いけれど、考へることは同じです。
林 裕子さん



町長 一生懸命仕事を覚えようと意欲、また、そのような仕事を考える余裕なく仕事に熱中することは確かに良いことです、人間には一つの成長の過程に節があります。

司会 先程は、特に成人になつたことについては、大きな意義があるわけです。特に成人になつたことについても同じことです。

司会 先程は、男について話しましたが、女性についても同じことです。結婚のことに例をとつても成年式が一つの節となるわけです。ですからその時点で、仕事を一生懸命すると同時に将来への計画、目標を樹てることが必要でしょう。



椎名 静男さん

司会 先程、ある方からのご意見

まして社会人の一人として、社会を構成している自分たちの責任と

言うことで、お話ししがございまし

たが、それらを含めて現在の皆さ

人の気持はどうでしょうか。

平野 成人すれば憲法で定めた義務ですか、そう言うものを遂行する必要もあるし、自分の考え方や行動に対しても成人と言つては、強い责任感を持つと言つては、失

ね。

江波戸 仕事に熱中することも良

いけれど、考へることは同じです。
林 裕子さん

の人が、そんなことでどうする」のかと、このごろ良く言われるようになつたのです。だから、成人式を迎えると言つてはそんなに大人になりたくない、と言う気もおこるが、でも、そう言うものが大事なことかと、考へるようになります。

司会 生活環境に変わりはないにしても、社会はただいまの遠藤さんのご意見のように、世間は成人になったと言つては、世間は成人を考える余裕なく仕事に熱中することは確かに良いですが、人間には一つの成長の過程に節があります。

遠藤 自分の方から世間を見る目は、今までと変わらぬくとも、世間から自分たちを見る目は、成人式を迎えたと言つて違つて来ます。

遠藤 わけですね。

遠藤 自分の方から世間を見る目は、今までと変わらぬくとも、世間から自分たちを見る目は、成人式を迎えたと言つて違つて来ます。

遠藤 わけですね。

椎名 静男さん

町長 ただいま大人のきたない面が次第にわかってきたので、あまり大人になりたくないと言つて見出ましたが、確かにきたないと

言つたが、みだれでいると言つてはあります。皆さんには、今度大人になつたので、社会に若い新風を吹込んでいただきたいと思います。

遠藤 やっぱり、何んかの区切り

と変わらぬくとも、世間は認めてくれている」とのご意見です

従つて権利も義務も自覚することですね。

司会 生活環境は変わらないが、

「責任は自覚する」、「世間は認めてくれている」とのご意見です

従つて権利も義務も自覚することですね。

遠藤 私も他人のところで働いて

いるんです。仕事も今までと同じつもりでやつてゐるんですが、失

ちが出来ないことを平氣でやると

あります。

遠藤 遠藤雪江さん



言つことがこの頃良くわかるんです。だからそつう言つものを見ると、大人になりたくない、と言つてもあります。だから、その時は座談会などはありませんでした。

馬場町長 結婚の問題、政治問題など自分の気持を整理して、成人したからには「こう言う人間を目指して」と考へる気持になりました。



遠藤雪江さん

司会 生活環境は変わらないが、

「責任は自覚する」、「世間は認めてくれている」とのご意見です

従つて権利も義務も自覚することですね。

司会 それでは、話を一步前進いたしまして、現在の皆さん方の抱負

希望について、あるいは社会に対する不満でも結構です。遠慮ないご意見をお聞かせ下さい。

向後さんは畜産に取組み努力されておりますが、米などの価格と

違ひ、きょうと明日の相場が非常に相違がある中での経営だけにまつた一つの希望、抱負もあろうかと思ひます。

向後 一番の問題は公害ですね。

産業課長 私も以前に成人式に臨みました。

馬場町長 はあります。だから、その時は座談会などはありませんでした。

馬場町長 成人式を終り、友達と語り合つて、自分で自分の気持を整理した記憶があります。